

Dem Mut die Tür öffnen

20.07.2025 | 20:22 von Kristina Bissbort



Mut zeigen, den eigenen Wünschen zu folgen. **Dem Mut die Tür öffnen.** Mut, sich für Frieden einzusetzen. Mut andere mit ins Boot zu holen. Zusammen eine mutige Aktion starten. Im täglichen Miteinander friedlich sein. Ein kraftvolles Zeichen setzen. Entgegen aller Widrigkeiten, die uns täglich in den Nachrichten entgegenschlagen. Zeichen für den Frieden setzen. Denn die Hoffnung stirbt nicht - sie ernährt sich von Mut. Dem Motto folgen: Wenn einer allein träumt, bleibt es ein Traum, wenn wir zusammen träumen, dann wird mit Mut der Traum eine Realität. Die Schauspielerinnen des Hans-Küng-Progymnasiums aus Burladingen wollen dazu inspirieren, den Mut und den Friedensgedanken, gerade in den kleinen alltäglichen Dingen, ins eigene Leben zu holen.

Schauspielerinnen:

**Amelie Engelhardt, Antonia Uhl, Johanna Battenfeld,
Anya Mohamed Ali, Saskia Mauthe, Emilie Kibler, Daria Patrascan**

(Ein Spendenhut liegt aus.)

Einen Kommentar schreiben